

## Golf/Coupe de l'Indépendance du Gabon, édition 2018 Brice Moukagni conserve son titre

James Angelo LOUNDOU  
Libreville/Gabon

Il est venu de Lagos (Nigeria) où il s'est installé depuis bientôt un an, pour défendre sa couronne et finalement la conserver, au terme de la onzième édition de la coupe de l'Indépendance. Brice Moukagni, tête de série numéro un de la catégorie Professionnels s'est imposé au terme d'un second tour bien négocié, samedi dernier, sur le parcours du Golf Club de Libreville. Même sans jouer son meilleur golf, le vainqueur sortant a pris le meilleur, sur le fil (un coup de différence), sur Patrick Nzigou



Photo : James Angelo Loundou / L'Union

Brice Moukagni a conservé son titre de haute lutte.

Mounguengui, auteur, lui, de la meilleure carte (+1) du tournoi, mais d'une ultime journée catastrophique (+12) qui lui a incontestablement coûté la victoire dans une compétition déjà remportée deux

fois. Autant qu'Antoine Ousmane Ndong, le troisième membre du podium 2018, qui a terminé avec trois coups de retard sur Moukagni. Et que Jean-Christophe Ondo Ndong et Francis Ndong Mba (autre



Photo : D.R

Les Professionnels aux côtés de Park Sang-Chul, l'un des partenaires de cette coupe

double ancien lauréat de l'épreuve). En mode vacances, Wilfried Bengoulet et Hervé Rekombe Eyene n'ont, quant à eux, été que de simples figurants dans un rendez-vous qui, du fait de

se dérouler durant l'intersaison golfique nationale, n'a pas réuni un nombre important de compétiteurs amateurs. Parmi les absents (pour raison de vacances), Marie-Cécile Poncet, par ailleurs débar-

quée de la tête du Golf Club de Libreville, après l'assemblée générale électorale de fin de saison dernière. Les athlètes présents ont toutefois donné le meilleur d'eux-mêmes pour célébrer le 58e anniversaire de l'indépendance du Gabon sur le parcours de Mindoubé. Dans un rendez-vous où la contribution des partenaires à l'organisation de la levée (la onzième) du week-end écoulé, notamment Park Sang-Chul, joueur et adhérent influent du Golf Club de Libreville, a été saluée. Tout comme les apports du ministère des Sports, de la Comilog et du Quotidien l'Union à travers son directeur de Publication.

## Tournoi Le Klash 2018

### La JS Bissegué remporte la deuxième édition

J.A.L  
Libreville/Gabon

EN venant à bout de Sino FC (1 - 1 et 5 tirs au but à 4), la Jeunesse Sportive de Bissegué a enlevé la deuxième levée du tournoi "Le Klash", la compétition inter-arrondissements initiée par Sismar Sports et qui a regroupé les équipes des communes de Libreville, Akanda et Owendo. Une finale indécise. A l'ou-

verture du score par Olivier Matoka, le finaliste malheureux a répondu par Thierry Ngavin, Quincy Makosso profitant de l'échec de Monlade Sadidi pour offrir le trophée à la formation du cinquième arrondissement de Libreville, au terme de la séance des tirs au but. La JS Bissegué succède ainsi au palmarès à Easy FC, absente à cette édition qui, comme l'an dernier, s'est déroulée sur les stades de Nzeng-Ayong, de



Photo : D.R

La Jeunesse Sportive de Bissegué a été sacrée au terme d'un parcours sans faute.

l'Institut national de la jeunesse et sports (INJS) et de l'Amitié. Une levée qui a vu la présence dans les tribunes de nombreux techniciens des clubs, parmi lesquels Emmanuel Tando, émissaire du Paris FC (Ligue 2 française), en quête des talents méconnus et profitant de la belle tribune offerte. Ces techniciens n'ont pas manqué de noter l'indéniable potentiel notamment de Mamadou Traoré (Spor-

ting Club Renaissance) et Staye Willy Moimbaka (Mvah FC), qui ont terminé avec les titres respectifs de meilleur joueur et meilleur buteur (9 buts) de la compétition. Ou encore Egunam Essa, le défenseur central et capitaine de la JS Bissegué, qui a dirigé l'arrière-garde la plus hermétique de la compétition, et son coéquipier Prince Warren Nzamba, désigné "Homme du match" de la finale.

## Handball/Assemblée générale extraordinaire de l'Union des clubs semi-professionnels du Gabon

### Edgard Mombo président du nouveau bureau

PSNB  
Mouila/Gabon

EN marge de la 34e édition de la coupe du Gabon interclubs de handball, disputée à Mouila, du 6 au 11 août 2018), l'Union des clubs semi-professionnels de handball du Gabon (UCSPHG) a tenu une assemblée générale extraordinaire le 8 août dernier dans le chef-lieu de la province de la Ngounié. "Suite au décès, en février 2017, du premier président de cette association sportive, Dr Guy Minso, l'UCSPHG avait besoin de se relancer. Avec, dans un premier temps, la mise en place d'un nouveau comité directeur qui doit faire avancer les choses", a précisé, d'entrée, le secrétaire général, Edgard Mombo, avant les débats. Lesquels, en présence de sept clubs semi-professionnels (LBV HB, AS Salinas, Oyem HB, Phoenix HB, ASMA, JSM, Réveil DRB, deux étant absents), s'articulaient autour de l'amendement des statuts et règlement intérieur et la mise en place du nouveau bureau.

On retiendra que à cet effet que Edgard Mombo, jusque-là secrétaire général de l'association, a été désigné président du nouveau bureau par ses pairs. "Nous voulons doter notre association sportive d'un cadre juridique, élire un comité directeur pour lui donner une légitimité non seulement au ministère de l'Intérieur mais aussi au département des Sports. Il nous faut également nous affilier à la Fédération gabonaise de handball (Féghand) et à la Ligue nationale...", a déclaré, en guise de premiers mots, le nouveau président de l'Union des clubs semi-professionnels de handball du Gabon. Avant de mettre un terme à ces retrouvailles qui se sont déroulées dans une ambiance conviviale, le nouvel élu a révélé que l'UCSPHG va, dans les prochains jours, faire un planing des activités. Puis rechercher des fonds, des partenaires, etc. Il n'a pas oublié d'évoquer, entre autres, le sujet relatif à la recherche de l'amélioration du développement et du fonctionnement des clubs, qui doivent avoir do-

rénavant des stratégies communes dans les domaines de la formation notamment...

**Composition du comité directeur :**  
• Président : Edgard Mombo (LBV HB)  
• Vice-Président : Alain

Serge Renkegueza Mamadou (AS Salinas HB)  
• Secrétaire général : Grâce Haphecthion Moudjegou Nguema (Réveil Dribling)

• Secrétaire général adjoint : Jean Rémi Obame (Oyem HB)  
• Trésorier : Merfunt Kassa Kombila (JSM)

**ADDAX PETROLEUM OIL & GAS GABON**, opérant dans le secteur pétrolier, situé à Port-Gentil, recherche 1 collaborateur au poste de :

**Chef de département HSSE**

**Mission**

- Garant de la performance d'APOGG en matière HSSE
- Gérer et développer l'équipe HSSE et les relations communautaires
- Poursuivre le développement et la mise en œuvre du système de gestion HSSE d'APOGG
- Apporter son soutien aux équipes opérationnelles pour les aider à atteindre les objectifs de performance HSSE
- Travailler en liaison avec d'autres opérateurs sur les questions opérationnelles (sécurité, situations d'urgence, questions environnementales).

**Profil**

- Bac +3/4 en HSSE
- Français courant et très bonne maîtrise de l'Anglais (écrit et oral)
- Forte expérience en management et dans la gestion des sous-traitants et de prestataires de service
- 10 ans d'expérience dans les activités de gestion HSSE et des relations communautaires dans une entreprise d'exploration et de production en Afrique.

Dépôt de candidatures à l'adresse [recrutement@addaxpetroleum.com](mailto:recrutement@addaxpetroleum.com) en précisant en objet le titre de poste.